

Mainz-Zahlbach 4 - TGO 1**3 : 5****Beste Auswärtsspiele der Saison**

In Zahlbach trat man wieder in der Stammbesetzung auf, tauschte jedoch in gemeinsamer Absprache unsere Nummer 1 ein.

Martin Preuß und Matthias Hofmann zeigten im ersten Herrendoppel eine starke Leistung und gewannen in zwei Sätzen.

Philipp Sauer und Fabian Schinz bestätigten auch ihre gute Form und verließen nach zwei Sätzen als Sieger den Platz.

Stephanie Litkie und Melanie Schuch fingen der ersten Satz sehr stark an und gewannen ihn klar. Im zweiten Satz war es ein ständiges Hin und Her, bis man zum Stand von 20:20 in die Verlängerung gehen mußte. Nach 21:20 Punktgewinn lerzte sich die Gegnerin bei der Abwehr des Matchballes so sehr, dass man einen Krankenwagen anfordern mußte.

Nach einer über halbstündigen Unterbrechung ging es dann in die restlichen Einzel, da das Mixed verletzungsbedingt gewonnen wurde.

So hatte man schon ein Unentschieden erreicht und versucht nun noch den entscheidenden letzten Punkt zu erreichen, der zum Sieg führen sollte.

Philipp Sauer, der nun aufgerückt war, zeigte sich seinem Gegenüber in beiden Sätzen ebenbürtig. Am Ende ging er mit dem knappsten Ergebnis von 19:21 als Verlierer vom Platz.

Stephie Litkie verlor ihren ersten Satz sehr knapp und konnte auch im zweiten Satz noch sehr gut mithalten. Es reichte aber nicht zu einem weiteren Punkt.

Fabian Schinz machte es im Anfangssatz etwas spannend mit einem 21:19 Gewinn. Da er nun die Spielweise seines Gegners besser erkannte, gab es im zweiten Satz einen deutlicheren Sieg.

Damit war der Auswärtssieg nun klar und Martin Preuß konnte auf der ungewohnten Position als Einzelspieler entspannt ins Spiel gehen. Die Sätze eins und zwei waren sehr eng (19:21/21:19), sodaß der finale Satz entscheiden mußte. Dieser Satz ging dann nach Zahlbach mit 21:18.

Auf diesem Wege noch die besten Genesungswünsche an Hannah.